

Ausländerbeirat Neu-Isenburg

Wir

Liebe Neu-Isenburger Bürgerinnen und Bürger,

viel tut sich in unserer Stadt. Seit 1. Juli haben wir zwei neue Stadtoberhäupter. Zum einen hat unser früherer Erster Stadtrat, Herbert Hunkel, das Amt des Bürgermeisters und Stefan Schmitt, vormals



Sarantis Biskas, Vorsitzender des Ausländerbeirates Neu-Isenburg

Fraktionsvorsitzender der CDU im Stadtparlament, das Amt des Ersten Stadtrates übernommen.

Wir, die Mitglieder der Ausländerbeirates gratulieren den beiden zu ihren neuen Ämtern und wünschen Ihnen eine glückliche Hand bei der Wahrung ihrer neuen Aufgaben; und natürlich bauen wir auf einen weiterhin so offenen und von Verständnis und gegenseitiger Wertschätzung geprägten Umgang mit dem Ausländerbeirat zum Wohle aller Neu-Isenburger Einwohnerinnen und Einwohner.

Das Team Ausländerbeirat gewinnt 4 : 3 gegen die Auswahl Stadtverordnete beim Fußballturnier am „Tag der TSG“, an Fronleichnam am 3. Juni 2010



All Sie, meine lieben Isenburgerinnen und Isenburger, möchten wir recht herzlich zum diesjährigen Tag der Nationen – der erstmals wieder auf dem Rosenauplatz stattfindet – am **11. September 2010** einladen. Wie auch in den letzten Jahren erwartet Sie ein buntes Programm! Für internationale Speisen und Getränke ist gesorgt. Die Verhandlungen über das Wetter sind noch nicht abgeschlossen.

Wir – die Mitglieder des Ausländerbeirates – freuen uns auf Sie.

Gerne möchte ich Sie an dieser Stelle noch auf einen weiteren wichtigen Termin in diesem Jahr hinweisen. Am 7. November 2010 finden Ausländerbeiratswahlen statt. Um die Aufmerksamkeit auf diesen Wahltermin zu lenken, nahmen wir am 3. Sommerfest im Stadtquartier West am 20. Juni 2010 teil. Mit einem Infostand zur Ausländerbeiratswahl präsentierten wir uns der dortigen Bevölkerung und warben sowohl dafür wählen zu gehen oder gar in Erwägung zu



ziehen, zu kandidieren. Inmitten vieler bunter Stände und einem bunten Bühnenprogramm verleben wir im Gespräch mit den Anwohnerinnen und Anwohnern einen schönen Sommernachmittag!

Auch am Tag der Nationen werden wir die Gelegenheit nutzen und Sie über die bevorstehende Wahl informieren. Wir würden

uns aber auch freuen, wenn Sie uns ansprechen würden.

Herzliche Grüße, wir sehen uns am 11. September,

Ihr

Sarantis Biskas, Vorsitzender des Ausländerbeirates Neu-Isenburg

Nähere Informationen zur Ausländerbeiratswahl 2010 erhalten Sie unter:

www.auslaenderbeiratswahl.de

oder direkt über den Ausländerbeirat:

Auslaenderbeirat@stadt-neu-isenburg.de

Sarantis Biskas Tel. 06102 34384 oder 0172 6958664

Geschäftszimmer Tel. 06102 241-807

Teresa Rizzo Tel. 06102-4291

Khourchid Maier Tel. 06102 254710

ALB-Sprechstunde

Der Ausländerbeirat Neu-Isenburg hat für die Mitbürgerinnen und Mitbürger mit Migrationshintergrund stets ein offenes Ohr.

Sprechstunden im Interims-Rathaus, Siemensstraße 14, können wie bisher nach Bedarf vereinbart werden.

Telefonisch erreichbar sind unter den angegebenen Rufnummern:

Khourchid Maier: 06102 254710

Teresa Rizzo: 06102 4291

ALB-Geschäftsstelle: 06102 241807

Veranstaltungen 2010

11. September 2010

Tag der Nationen auf dem Rosenauplatz

7. November 2010

Wahl des Ausländerbeirats